



Sector salud en Antioquia, unido frente a crisis del sistema

Se busca consolidar espacios de discusión que generen acuerdos y soluciones de corto y largo plazos.

El ministro de Salud, Alejandro Gaviria; el superintendente de Salud, Norman Julio Muñoz, y representantes de importantes clínicas, hospitales y EPS en Antioquia y ProAntioquia manifestaron en una carta que están dispuestos a dejar atrás las diferencias individuales que han tenido para apoyar la búsqueda de soluciones para la crisis financiera del sistema.

De acuerdo con los firmantes, el compromiso ahora debe ser consolidar nuevos espacios de discusión que generen la confianza necesaria y la participación activa de los grupos de interés para la construcción de acuerdos y soluciones de corto y largo plazos.

Señalan que la recientemente aprobada Ley Estatutaria exige entender el derecho a la salud de una manera diferente y plantea retos que solo podrán ser superados bajo la construcción de un pacto social que involucre a todos los actores, con el propósito de poner al paciente en el centro y garantizar, al mismo tiempo, una adecuada utilización de los recursos destinados a salud y la sostenibilidad del sistema.

“La actual crisis de liquidez es una manifestación de problemas estructurales que deben ser abordados más allá de la coyuntura. La realidad actual del sistema demuestra que los recursos disponibles no fluyen de manera oportuna y completa a los diferentes actores de la cadena del sector salud, razón por la cual se generan distorsiones financieras para todos”, agrega la carta.

El anuncio se da una semana después de que el Gobierno reveló siete medidas para aliviar la crisis del sector con una inyección de 1,5 billones de pesos en los próximos tres o cuatro meses.

Además de Gaviria y Muñoz, el documento lo firma Juan Francisco González, de la Clínica Soma; Alejandro Yepes, del Instituto de Cancerología Las Américas; Mauricio Jaramillo, de la Clínica CES; Carlos Mario Mejía, de la Clínica Medellín; Mauricio Bermúdez y Ana María



Universidad del Valle

Facultad de Salud - Grupo de Comunicaciones



**Sala de
Prensa**

Jaramillo, de la Clínica Las Vegas; Carlos M. Ramírez, de SaviaSalud EPS; Luis G. Vélez, de Coomeva EPS; Gabriel Mesa, de EPS Sura, y Rafael Aubad, director de ProAntioquia.

MEDELLÍN

Diario El Tiempo, 1 de Agosto de 2015. Página 8.